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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 07.12.2023 
 
 
Beginn der Sitzung: 19:03 Uhr 
 
 
Anwesend: Mike Carla (FaSa), Denise Rollheiser (StuPa-Präsidium), Antonia Pappalardo 
(StuPa-Präsidium), Marta Stoińska (HoPo), Arnim Bogatzki (1. Vorsitz), Arman Yekta Akgül 
(Soziales) Annika Hermes (Finanzen) 
 
Entschuldigt: Andreas Zuniga Hinderberger (Sport) 
 
Unentschuldigt: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.  
 
Gäste: Vian Rashid 
 
 
Vorgeschlagene Tagesordnung: 

1. Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
2. Protokoll vom 16.11.2023 
3. Mitteilungen und Fragen  
4. Winterfest 
5. Anschaffungen und Investitionen 
6. Verschiendenes 

 
TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die Tagesordnung wird einstimmig angenommen. 
 
TOP 2 (Protokoll vom 22.07.2022): 
Das Protokoll vom 16.11.2022 wird mit den Änderungen angenommen. 
 
TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 
 
Gäste:  
 
Mitteilungen des AStA: 
Marta (HoPo) berichtet aus dem Fachbereichsrat, dass die Abschlussarbeiten nun nicht mehr 
gedruckt abgegeben werden müssen, eine PDF genügt. Dazu kann man sie zu jeder Uhrzeit 
abgeben. Außerdem ist es weiterhin möglich Zusatzleistungen zu erbringen, es können jedoch 
keine ganzen Module als Zusatzleistung angemeldet werden. Ausnahmen sind die Ausweitung 
einer C-Sprache oder ein weiterer Schwerpunkt. Außerdem ist der letzte Prüfungstermin im 
Wintersemester 23/24 der 15. März 2024. 
 
Das bundesweite Semesterticket wurde beschlossen. Aufgrund vorheriger Umfragen ist das 
HoPo-Referat der Meinung, dass es sinnvoll ist an unserem Campus ein Semesterticket für 
ganz Deutschland anzubieten. Mit den Verkehrsverbünden wurde schon Kontakt 
aufgenommen. 
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Arnim (1.Vorsitz) erklärt, dass die PCs wieder beide funktionieren, man kann aufgrund des 
Intranets der Uni keine neuen Festplatten einbauen.  
Gema und Ausschankgenehmigung wurden für die nächsten Veranstaltungen beantragt. 
Das Studierendenwerk Vorderpfalz will zum Veganuary einen Rezeptwettbewerb 
organisieren, wobei das beste und mensatauglichste Rezept gekürt werden soll. Der AStA am 
FTSK darf sich als Jury beteiligen. 
Außerdem wird eine Projektförderung für das Sommerfest beim AStA eingehen, diese soll an 
den Freundeskreis weitergeleitet werden. 
 
Laut Annika (Finanzen) wurde die Projektförderung für die letzte Mensaparty abgelehnt. 
Grund dafür ist, dass nachträgliche Anträge nicht bearbeitet werden können. Einige 
Studierende haben sich nach Fachbereichs-Merch erkundigt. Der AStA wird wieder versuchen 
T-Shirts bereitzustellen. 
Die Studierendenbeiträge wurden verbucht und das Semesterticket wurde bezahlt. 
 
Arman (Soziales): Keine Mitteilungen. 
 
Mike (Fasa) teilt mit, dass am Schnuppertag zwar nicht viele Studieninteressierte anwesend 
waren, die Veranstaltung an sich aber gut lief.  
Bei der nächsten StuPa-Sitzung wird er einen Budgetantrag für das Winterfest stellen. 
 
Denise und Antonia (StuPa-Präsidium) informieren über die kommenden Wahlen. Dazu 
wird bei der nächsten Sitzung ein Wahlausschuss gegründet, laut Wahlordnung dürfen nur 
Studis, die nicht kandidieren in den Wahlausschuss. Die studentische Vertretung bei den 
Fachbereichsratswahlen ist Selina Cacucci. 
 
TOP 4 (Winterfest): 
Alle Räume sind für das Winterfest gebucht und der Schlüsseldienst wurde informiert. Die 
Werbung wurde auch schon aufgehangen und gepostet.  
Für die Tombola wird Mike verschiedene Läden in Germersheim anfragen, ob sie was 
spenden könnten.  
Es wird beschlossen, dass Chips als Währung benutzt werden. 
 
TOP 5 (Anschaffungen und Investitionen):  
Arnim berichtet, dass der AStA einige Investitionen tätigen muss. Dazu gehören Heizplatten, 
eine industrielle Spülmaschine, ein neuer Schlüsselkasten und ein Wischmopp. Ein Teil davon 
wird im neuen Haushaltsjahr angeschafft. 
 
TOP 6 (Verschiedenes): 
-- 
 
Ende der Sitzung: 21:08 Uhr 
 
 
Protokollant*in: Marta Stoinska 
 
 

1. Vorsitz: Arnim Bogatzki 
 
 


